

## Moth Class: Sieg für Lokalmatador Stelzl



**Die Regatta-Saison** 2017 wurde im Union-Yacht-Club Attersee (UYCAS) mit der österreichischen Meisterschaft der Moth Class (Motte) eröffnet. 20 Teilnehmer aus vier Nationen lieferten sich ein Schlagabtausch in acht Wettfahrten. Mit sechs Siegen setzte sich Lokalmatador Max Stelzl (Bild, UYCAs) souverän durch. Stelzl,

der als Teil des Candidate Sailing Teams zum Red Bull Youth America's Cup nach Bermuda reisen wird, konnte damit den österreichischen und den Landesmeistertitel aus dem Vorjahr verteidigen. Zweiter wurde der Deutsche Thomas Huber, die Bronzemedaille holte mit Michael Schönleitner ein weiterer Segler des UYCAs.